



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – PRESSE LOCALE

Rassemblement contre l'excision à Orléans

Samedi 7 février 2026 à 14 h place de la République

À l'occasion de la Journée mondiale de lutte contre les mutilations sexuelles féminines, l'association Les Hibiscus d'ici, d'Afrique et d'ailleurs organise un rassemblement citoyen le samedi 7 février à 14h, place de la République à Orléans.

Cette mobilisation vise à dénoncer les mutilations sexuelles féminines, à sensibiliser le public et à soutenir les parents protecteurs qui refusent l'excision pour leurs enfants malgré les pressions familiales ou culturelles.

L'association Les Hibiscus d'ici, d'Afrique et d'ailleurs, engagée dans la lutte contre les violences faites aux femmes, agit notamment à travers des actions de sensibilisation, d'information sur les conséquences de l'excision et d'accompagnement des femmes victimes.

❖ Quelques chiffres rappellent l'urgence de la mobilisation : une fille est mutilée toutes les 15 secondes dans le monde ; 230 millions de femmes sont concernées ; plus de 60 000 femmes mutilées vivent en France.

« Nous transformons notre souffrance en combat pour protéger les petites filles. L'excision n'est pas une tradition, c'est une violence. » Association Les Hibiscus d'ici, d'Afrique et d'ailleurs

❖ Les médias locaux sont invités à couvrir ce rassemblement et à rencontrer les participantes.

STOP À L'EXCISION – TOLÉRANCE ZÉRO